

PRESSEINFORMATION



26. Juli 2016

Geänderte Sperrungen am August-Bebel-Platz

Nächster Bauabschnitt beginnt

Im Zuge der Umgestaltung der Kreuzung am August-Bebel-Platz kommt es ab Mittwoch, dem 27. Juli 2016, zu Änderungen bei den Sperrungen. Es beginnen dann die Arbeiten auf der nördlichen Seite der Kreuzung. Die aktuelle Sperrung der Askanischen Straße ab Amalienstraße bis zur Museumskreuzung wird aufgehoben. Auch von August-Bebel-Platz/Mauerstraße kommend kann wieder in Richtung Museumskreuzung gefahren werden.

Bis voraussichtlich zum 15. August wird die Askanische Straße, einschließlich des Radweges, von der Museumskreuzung kommend in Richtung Dessau-Alten voll gesperrt. Anlass hierfür sind die Arbeiten zur Umgestaltung der Fahrspuren an der Kreuzung August-Bebel-Platz und die Sanierung der Fahrbahn.

Zeitgleich wird ab dem 27. Juli bis voraussichtlich zum 7. Oktober 2016 die Willy-Lohmann-Straße zwischen dem Innenhof des Wohngebiets und der Askanischen Straße in beiden Richtungen voll gesperrt sein. Auch hier werden die Fahrspuren umgestaltet und saniert. Weiterhin wird der straßenbegleitende Radweg auf der Ostseite ausgebaut und die Ampelanlage erneuert.

Von Osten her wird eine großräumige Umleitung über die Ludwigshafener Straße, Gliwicer Straße, Friedhofstraße, Amalienstraße zur Askanischen Straße eingerichtet. Der innerörtliche Fahrzeugverkehr aus Richtung Museumskreuzung wird über die Kavalleriestraße, Friedrichstraße, Antoinettenstraße, Bitterfelder Straße und Amalienstraße zur Weiterfahrt auf der Askanischen Straße umgeleitet.

Der innerörtliche Fahrverkehr aus Richtung Norden mit Zielrichtung Dessau-Alten wird über Kavalleriestraße, Museumskreuzung, Franzstraße, Friedhofstraße und Amalienstraße zur Askanischen Straße umgeleitet. Radfahrer aus Richtung Museumskreuzung in Richtung Dessau-Alten werden in der Askanischen Straße auf dem Gehweg entlang geleitet.